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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Neumann teilt mit, dass der Bauhof die Pflanzen in der Stadt zu sehr zurück-
schneidet. Des Weiteren merkt er an, dass in der Gartenanlage am Wasserturm die 
Ahornhecke geschnitten werden müsste. 

Herr Pecat teilt diesbezüglich mit, dass der Bauhof sich darum kümmern wird.

Herr Putzer erkundigt sich, ob bei der Grünfläche „Am Graben 9“ die Bäume aus-
gelichtet wurden.

Herr Pecat antwortet darauf, dass dies zeitnah erfolgen wird.

Herr Uhle merkt an, dass in den Ententeich von Hoikendorf diverse Gehölze gefal-
len sind, welche beseitigt werden müssten.

Herr Pecat sichert eine zeitnahe Bearbeitung seitens des Bauhofes zu.
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